なかよく 令和 5 年度 町だより なぼう 2月29日発 ち からいっぱい 3月号 練馬区立仲町小学校

6年生を送る会

校 長 米田 典子

強風も吹き気温の変化が激しい2月でしたが、三寒四温と言われるように一歩ずつ春の 訪れを感じるようになってきました。子供たちの成長と共に、季節の進みの速さを感じて いるところです。

先週には、最終の保護者会を行い、多くの保護者の皆様に参加いただきました。1年 間、大変お世話になりありがとうございました。

いよいよ3月を迎え、1年間のまとめの時期となります。3学期の大きな行事として、 2月21日には「6年生を送る会」を行いました。今年度は前半と後半に分かれて、6年 生に各学年からお礼の気持ちを込めた出し物を送りました。うれしかったことは、1・2 年生が大きな声を出して、はっきりと気持ちを伝えることができたことです。また、3年 生はリコーダーが上手で1年間の成長を感じました。ここで、前半と後半を交代しまし た。体育館にいない時間には meet を使って、他の学年の出し物を見ました。 4年生は、 6年生がマーチングで披露した「ダンスホール」を、そして、5年生からは、卒業式で流 す「威風堂々」と「未来へ」をそれぞれリコーダーで吹いて、感謝の気持ちを表しまし た。お返しに6年生からは、合奏とボディパーカッションの表現を見せてくれました。パ

フォーマンスが素晴らしく、私たちの心を惹き付 けました。

他にも、校旗の引継ぎやマーチングで使用する 金管楽器や木管楽器、カラーガードの旗などの引 継ぎも行われ、皆の心に残る素晴らしい会になっ たと思います。

次の日には、保護者会前の授業参観で、保護者 の方に向けて6年生が最後のマーチングを披露し ました。体育館でのマーチング、音がそろってい 【6年生に感謝の気持ちを届けました】 て、寒さを感じさせないほどの迫力があり圧倒されました。



多くの感動を与えてくれた6年生、今までありがとうございました。中学校でのさらな

る活躍を期待しています。

く情報伝達サービス sigfy について> 3月1日から試行します

保護者会でご連絡しましたが、

- ① 明日3月1日より、登録された方は、欠席連絡の機能をご利用ください。今までの Google Forms も利用することはできますが、4月からは保護者からの欠席連絡は sigfy へ完全移行します。
- ② 明日、この学校便り3月号を試行としてsigfyで配信します。

3月の行事予定



日	曜	学 校 行 事
1	金	安全指導
2	土	
3	日	
4	月	放送朝会
5	火	
6	水	体育朝会
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	放送朝会 小中連携(作品展示見学)(4年)
12	火	全校5時間授業 そろばん教室(3年)
13	水	委員会紹介集会
14	木	全校5時間授業
15	金	全校5時間授業 大掃除
16	土	
17	日	
18	月	放送朝会 全校4時間授業 そろばん教室(3年)
19	火	全校4時間授業
20	水	春分の日
21	木	給食終 全校4時間授業
22	金	修了式(1~5年 下校10時20分) 卒業式予行練習(6年 下校12時15分)
23	土	
24	日	
25	月	卒業式(6年)
26	火	春季休業日始
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

3月の避難訓練は、予告なしで行います。



6年生防災頭巾寄付のお願い

ご家庭でご不要になった防災頭巾がありましたら、寄付していただきますようにお願いいたします。3月末までに学級担任にお渡しいただけたら幸いです。ご協力お願いいたします。

令和6年度1学期始業式について

令和6年4月8日(月) 午前8:05~8:15登校 集合場所は、各学年からのお便りをご覧ください。 8時25分~

- · 始業式 校庭(雨天時 教室)
 - ※各学年クラス替えの発表があります。 新しいクラスで整列後、始業式を行います。
- ・学級指導
- ※出席確認、担任挨拶、連絡等をしてすぐ下校 となります。

|9時20分頃||完全下校(新3~6年生の一部)

タブレットの取り扱いについて

- ・学習以外の利用によるトラブルが発生しています。 タブレットは学習のためのものです。改めて、使い方の ルールについてご家庭でもご確認ください。
- ・パスワードは、原則、児童本人及び保護者のみが管理 するものですが、教育上の必要に応じて学校が児童の パスワードを管理する場合があります。ご了承くださ い。
- ・充電不足により、学習に支障が出ることがあります。学 習の準備の一環として、毎日の充電にご協力ください。

卒業に向けて

6年生が、卒業に向けての取り組みとして、6年間 お世話になった校内を掃除します。

2月の6年生を送る会では、各学年から心のこもったメッセージを6年生に伝えることができました。6年生からも素晴らしいお礼の演奏がありました。今月は、いよいよ卒業式です。有終の美を飾れるよう、最後まで気持ちを引き締め、頑張ってくれることと思います。

令和6年度の年間行事予定を3月中旬にホームページ上に掲載します。ご活用ください。